
 

Association à but non lucratif de droit français régie par la loi du 1er juillet 1901 

3 Impasse Louis BOURDERY 

87000 LIMOGES 

 

Procès-Verbal 

Du conseil d’administration du POKER TEAM 87 

Le 3 juin 2024 à 19h00 au siège de l’association, 3 impasse Bourdery 87000 LIMOGES 

-  Présents : 

-  

- Stéphane COUDRIER 

- Cécilia DAGRON 

- Franck FORRAND 

- David FUCHS 

- Gérard GEORGET 

- Pascal ROCHEREAU 

- Christian VERGNAULT 

 

-  Absents :   

 

- Victor ARNEIRO 

- David DESBORDES 

- Nicolas BESSE 

- Olivier DESHAMPS 

- Philippe TAUZIN 

 

 

Président de séance : Franck FORRAND  

Secrétaire de séance : Christian VERGNAULT 

 

  



1. Approbation du dernier PV  
 

Pas d'approbation car des PV du 10/01/2024 et du 03/05/2024 car personne n’a eu le temps 

de les relire. 

 Le Président demande plus de rigueur de ce côté-là. 

 

2. Trésorerie   
 

Le trésorier fait un point de la trésorerie à ce jour. 

 

Recettes :  

Cotisations : 

- 75 cotisations à 60 € soit 4 500 € 

- 2 cotisations à 54 € soit 108 € 

- 6 cotisations à 20 € soit 120 € 

Total de 4 728 € pour un prévisionnel de 3 380 € 

 

Sponsors : 

- 1 000 € de l’entreprise Komar 

- 500 € de l’entreprise KDS Désamiantage 

Total de 1 500 € pour un prévisionnel de 0 € 

 

Buvette : 

Provisionné : 8 350 €  

Si on continue comme ça on sera à 10490 € en fin d’année. 

 

Sous-location : 

Provisionné : 2 400€  

Réalisé : 2400 € 

 

Crédit Mutuel : 

Remboursement de 101 € 

 

Pour les recettes totales, provisionnées 14 130 € et nous sommes à ce jour à 19 219 €. 

 

Dépenses :  

Loyer : 

Provisionné : 4 480 €  

Réalisé : 4 480 € 

 

Buvette : 

Provisionné : 3 800 €  

On sera à 5 908 € 

 

Charges locatives : 

Provisionné : 400 €  

Pour l’instant on est à 0 € 

 

Assurances : 

Provisionné : 279 €  



Réel : 241 € 

 

Frais bancaire : 

Provisionné : 271 €  

Réel : 221 € 

 

Divers rais et matériels : 

Provisionné : 500 €  

Réel : 1 316 € 

 

EDF : 

Provisionné : 3 000 €  

Réel : 1 320 € 

 

Frais Divers : 

Provisionné : 0 €  

Réel : 10 € 

 

Frais Déplacement : 

Provisionné : 0 €  

Réel : 410 € 

 

Cotisation FFPA : 

Provisionné : 50 €  

Réel : 95 € 

 

Dotations : 4 124 € 

 

Pour les dépenses totales, provisionnées 14 780 € et nous sommes à ce jour à 18 125 €. 

 

A fin Aout, nous serions donc à + 1 094 € 

 

Focus sur le tournoi des 10 ans : 

 

Dépenses buvettes 2 290 €, recettes 4 086 € 

Sponsors : 1 500 € 

Dotations :2 584 € 

SIAP : 1 069 € 

 

Total Recettes : 5 586 € 

Total dépenses : 5 942 € 

Soit un bilan négatif de 356 € 

 

Le président va demander le détail concernant la facture du SIAP, bien plus élevé que 

ce qui avait été annoncé 

  



3. Débriefing du tournoi des 10 ans 
- Stéphane a eu des retours positifs sur le coup (bonne organisation, repas …) 

Après coup, certain lui ont remonté qu’il était dommage que le gagnant soit issu 

d’une re-entry. Idem pour Cécilia qui a eu également les mêmes échos. 

 

Peut-être prévoir la prochaine fois, un paiement en ligne à l’inscription, ce qui 

allégerait la file d’attente. 

 

- Franck a eu quelques retours négatifs concernant la longueur de l’enregistrement. 

Ceci a été dû à l’enregistrement sur Zettle. 

 

- SIAP, obligé par la Mairie de Feytiat, pour une facture de plus de 1 000 €. Franck 

va tenter d’avoir le détail de la facture. Car supérieur à ce qui était annoncé. 

 

- Manque de joueurs : Pascal a eu des remontées lors du tournoi de Tours qu’ils 

n’étaient pas au courant du tournoi. 

Pour les prochaines fois, faire un mailing de masse avec les adresses des clubs que 

l’on a. 

Peut-être également un problème de dates (vacances scolaire, annonce tardive) 

4. Projet fin de saison 
 

Est-ce qu’on prévoit un tournoi avant la fin de saison (fixée au 31/08) ? Oui, on peut 

prévoir un Open sur le week-end du 20/21 juillet. 

 

Dotation de 250 € pour le vainqueur du main et 150 € pour le side. 

 

Pour les repas : Salade piémontaise avec dés de poulet, wrap, pâtes carbo. 

Voir, si possible d’avoir un frigo via nos partenaires Super U, pour le stockage des 

produits frais. 

Problème pour faire les pâtes carbo, car Olivier n’est pas là en Juillet/Août. 

Début du side le samedi soir. Pas de re-entry sur le side. 

 

5. Projets 2024/2025 
 

L’Assemblée Générale aura lieu le 06 septembre 2024. 

Le début des manches sera le 13/09/2024. 

 

Christian par sûr pour 2024/2025 

Gégé, ne sait pas pour l’instant. 

Pascal ne sait pas pour l’instant. 

Stéphane sans doute Ok. 

Cécilia Ok. 

David Ok, mais différemment. 

  



 

CFEPA : 

David ne souhaite pas en être capitaine. 

Faut-il continuer de le faire ? 

Faudrait-il demander aux adhérents s’ils souhaitent continuer ? 

Tous les ans, problèmes pour avoir des personnes souhaitant se déplacer. 

 

Changement du système de classement du championnat : 

- Mise en place de championnat Ligue1/Ligue 2. 

David va contacter Dimitri pour éclaircir tout cela. 

Le but étant de faire évoluer le niveau des joueurs. 

 

6. Questions diverses 
 

Cécilia : Ou en est-on des vêtements ? 

Franck n’a toujours pas eu de réponse. 

David va redemander un nouveau devis chez Proliant. 

Il serait bien de mettre la boutique en place pour septembre. 

 

Problème (ivresse) avec Victor87 : Il ne faut pas l’accepter quand il a trop bu. Franck va lui 

faire un rappel à l’ordre. 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, le président lève la séance à 21h10. 

 

  

Président de séances Secrétaire de séance 

Franck FORRAND  Christian VERGNAULT 

 


